



Mgr Jean Rodhain

Fondateur du Secours Catholique-Caritas France

D'un côté les plus humbles, les bergers qui symbolisent la foi ; de l'autre les mages, qui symbolisent la raison avec la recherche de la connaissance et de la science. À Bethléem, la foi et la raison se retrouvent, mais laissons-nous toucher...

« Voici l'époque des Rois Mages. Penchés sur la crèche, leurs trois visages, le noir, le jaune et le rouge, préfigurant tous les peuples, par le Christ ensemble appelés... Ces rois somptueux figurent aussi la présence auprès du Seigneur, des gens de condition aisée. Et les mages n'en sont pas les seuls représentants dans les Évangiles. Zachée, le publicain... et Joseph d'Arimatee était un notable influent. Cependant, les pauvres ont eu la première place. Car, enfin, qui est arrivé le premier ? Le pauvre berger, avant tous les autres. Et les seconds, ces mages, que découvrent-ils en arrivant ?

La pauvreté en personne avec Marie, sans confort, Joseph sans clientèle et l'Enfant dans l'étable. Le Seigneur incarné sur la terre s'entoure d'abord de gens pauvres.

Seigneur, comment vous rencontrer, comment vous comprendre, comment vous entendre, comment vous deviner, si nous cherchons ailleurs que chez les pauvres, votre compagnie et votre présence ? »

Texte d'août 1955

Jean-Baptiste proclame :

« Préparez les chemins du Seigneur »

Dans ce temps de l'AVENT, l'Église porte son regard sur deux « veilleurs » en attente du Seigneur : Jean-Baptiste (2^e et 3^e dimanche) et la Vierge Marie (4^e dimanche).

Jean-Baptiste « proclame (d'autres évangélistes disent « crie ») dans le désert » : « Préparez les chemins du Seigneur ». Comme Jean-Baptiste, le petit reste des chrétiens a souvent l'impression de parler « dans le désert ». Qui, aujourd'hui, écoute son message ?

Ne nous désespérons pas ! Nous sommes là, dans ce monde tel qu'il est :

- Pour annoncer à tous les hommes que Dieu les aime.
- Pour construire un monde d'amour, de justice, de paix ... où Dieu règne.
- Pour faire participer à la vie divine tous ceux que nous rencontrons.

Mais, nous ne serons crédibles que si nous nous convertissons : dans nos vies, quels angles faut-il arrondir ? Quels chemins faut-il aplanir ?

Psaume 125 R/ Quelles merveilles le Seigneur fit pour nous : nous étions en grande fête.

- ◆ Quand le Seigneur ramena les captifs à Sion,
/ nous étions comme en rêve !
- Alors notre bouche était pleine de rires, / nous poussions des cris de joie.
- ◆ Alors on disait parmi les nations :
/ "Quelles merveilles fait pour eux le Seigneur"
- Quelles merveilles le Seigneur fit pour nous :
/ nous étions en grande fête !
- ◆ Ramène, Seigneur, nos captifs, / comme les torrents au désert.
- Qui sème dans les larmes / moissonne dans la joie.
- ◆ Il s'en va, il s'en va en pleurant, / il jette la semence ;
- il s'en vient, il s'en vient dans la joie, / il rapporte les gerbes.



« Heureux les artisans de paix,
car ils seront appelés fils de Dieu »

Mth 5, 9

Pour ce troisième dimanche de l'Avent (Gaudete), notre évêque nous invite à nous mobiliser pour la paix à travers une marche sur l'espace public.

Nous vous proposons donc de nous retrouver à 10h à l'église Sainte Quitterie, où nous réciterons une prière pour la paix composée par Monseigneur Nicolas Souchu. Ensuite, nous partirons en marche pour rejoindre la cathédrale pour la messe de 10h30.

À l'issue de cette messe, la paroisse est heureuse de vous offrir un verre de vin chaud à la « buvette du Prince de la Paix ». À cette occasion, nous vous distribuerons un extrait de la Parole de Dieu sur le thème de la Paix et de l'Espérance, et cette Parole pourra être offerte à une personne de notre entourage.

>> Une belle occasion d'agir pour la paix dans l'attente de la Nativité.

Contact : Frédéric 06 14 07 18 31

ANNONCES

Samedi 14 déc.	Confessions collégiens Aumônerie	10h	cathédrale
Mercredi 18 déc.	Célébration pénitentielle	18h30	cathédrale
Dimanche 29 déc.	En la fête de la Sainte Famille, l'Année Jubilaire 2025 sera officiellement ouverte à la co-cathédrale d'Aire, précédée d'une procession depuis l'ancien Carmel à 10h30. Mgr Nicolas Souchu		

MESSES DOMINICALES

Samedi 7 décembre 18h LUSSAGNET

Dimanche 8 décembre 9h LATRILLE
Famille LAMAZERE-JULIAN et famille AMESTOY

10h30 CATHÉDRALE

Claude DESBATS – Joëlle DAUGREILH – Christine FLORES – Elie LARRIEU
et Gérard LARRIEU – Yvonne LARRIEU

3^e dimanche de l'Avent – Année C

Samedi 14 décembre 18h CATHÉDRALE
Gérard CLAVÉ – Claude BRETHERS – Richard MIREMONT

Dimanche 15 décembre 9h LE VIGNAU
Renée, Anne-Marie et Roger MOUCHEZ – Famille LAGÜE-JORDANA

10h30 CATHÉDRALE

Jacqueline ROULEAU

MESSES DE SEMAINE À LA CATHÉDRALE

Lundi 9 décembre *Immaculée Conception de la Vierge Marie* 18h

Mardi 10 décembre 18h
Raymond TRIBOUT – Andrée VERGES – Axelle WEBER

Mercredi 11 décembre 18h
Denis DESCHAMPS – Lucette DUCAM – Bruno PHILIBERT

Judi 12 décembre 18h
Véronique PERELLA – Monique LOYER – Suzanne JOSEPH
Odile ACCOCE (anniversaire)

Vendredi 13 décembre 18h
Philippe DUMARTIN – Gabrielle DUPOURQUÉ - Joseph LAMAIGNÈRE

◆ **ACCUEIL** : mardi/samedi 10h-12h [Aire/Béthanie]

Temps d'écoute et de partage autour d'un café ou d'une boisson

◆ **ADORATION** : vendredi 17h-18h [cathédrale]

◆ **CONFESSION** : samedi 9h30-11h [cathédrale]

Permanences au presbytère : 15 rue Henri-Labeyrie - 40800 AIRE-SUR-L'ADOUR
du mardi au samedi 9h30 – 11h30 tél. : **05 58 71 64 87**
laluque@gmail.com - paroissesaintequitterie@wanadoo.fr

La feuille paroissiale est consultable sur le site de la paroisse <https://saintequitterie.diocese40.fr>